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会  議  録  

会 議 の 名 称 
行田市立太田西小学校・太田東小学校再編成準備委員会  
第２回学校運営部会  

開 催 日 時 
令和３年１１月１６日（火）  
開会：午後６時３０分・閉会：午後６時５０分  

開 催 場 所 太田公民館ホール  

出 席 者  
（ 委 員 ）  
氏 名 

小川勢津雄委員、小倉晴美委員、斉藤直子委員、鈴木弘子委員、 

中里正委員、野田由香梨委員、新井さやか委員、柿沼肇委員、  

金久保由美子委員、河野恭男委員、清水高明委員、宮本美輝委員  

欠 席 者  
（ 委 員 ）  
氏 名 

なし  

事 務 局 長島教育総務課長、角田主査、田沼主任  

会 議 内 容 
(1) 校名について  

(2) 校歌について  

会 議 資 料 
・第２回学校運営部会  次第  

・資料  

そ の 他 必 要 
事 項 

傍聴者１名  
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

 

 

 

 

中里部会長  

 

 

事務局  

 

中里部会長  

 

 

 

 

 

 

Ａ委員  

 

 

 

Ｂ委員  

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

１  開会  

 

２  議題  

(1) 校名について  

(2) 校歌について  

 校名・校歌に関する保護者へのアンケート及び地域への意見募

集結果について、事務局より説明をお願いする。  

 

資料１～３ページを基に説明  

 

事務局から保護者へのアンケート及び地域への意見募集結果

について報告があり、これらの結果を踏まえ、校名・校歌に関し、

それぞれ２案が提示された。  

校名：案①「太田小とする」案②「新しい校名を考える」  

校歌：案①「現在の校歌を使用する」案②「新しく作成する」  

まずは校名について各委員の意見をお願いする。  

 

 案①の「太田小とする」がよい。  

 他の会議等でも太田小がよいという意見を耳にしている。  

旧太田村の地域に太田の名を冠した学校があってもいいと思う。  

 

 案①の「太田小とする」がよい。  

 この地区の学校名としてふさわしいと思う。アンケートなどの

結果を見ても、９割近い方が太田小がよいとしている。  

 

 案①の「太田小とする」がよい。  

中学が太田中であるため、ほかの名前では馴染まないと思う。

約９割の方が賛成していることからも太田小がよいと思う。  
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Ｄ委員  

 

 

Ｅ委員  

 

 

 

Ｆ委員  

 

 

 

Ｇ委員  

 

 

Ｈ委員  

 

 

Ｉ委員  

 

 

 

Ｊ委員  

 

 

Ｋ委員  

 

 

Ｌ委員  

 

案①の「太田小とする」がよい。  

多くの方が太田小と考えており、私もそれでよいと思う。  

 

案①の「太田小とする」がよい。  

 小学校も中学校も太田が付く方がよい。アンケート等の結果も

踏まえ、太田小がよいと思う。  

 

案①の「太田小とする」がよい。  

 アンケート等の結果からも太田小がよいと思う。子供たちもす

んなり受け入れられる名前だと思う。  

 

案①の「太田小とする」がよい。  

 他の委員と同様、太田小がよいと思う。  

 

 案①の「太田小とする」がよい。  

 アンケート等の結果を参考にし、太田小がよいと思う。  

 

案①の「太田小とする」がよい。  

太田地区の学校であり、アンケートの結果を見ても多くの方が

賛同していることから太田小がよいと思う。  

 

 案①の「太田小とする」がよい。  

 他の委員と同様、太田小がよいと思う。  

 

 案①の「太田小とする」がよい。  

 アンケート等の結果も踏まえ、太田小がよいと思う。  

 

案①の「太田小とする」がよい。  



 

 

4 

 

 

 

中里部会長  

 

 

 

 

 

中里部会長  

 

Ａ委員  

 

 

 

Ｌ委員  

 

 

Ｋ委員  

 

 

Ｊ委員  

 

 

Ｉ委員  

 

 

Ｈ委員  

 

 

太田地区の学校であることから太田小が最もよいと思う。  

 

各委員よりご意見をいただいたが、案①の「太田小とする」を

学校運営部会での決定とし、再編成準備委員会に報告することと

してよいか。  

 

 （異議なし）  

 

 次に「校歌」について各委員の意見をお願いする。  

 

案①の「現在の校歌を使用する」がよい。  

 現在、両校の校歌は一緒であり、始業式や入学式でもすぐに使

えることから現在の校歌がよいと思う。  

 

 案①の「現在の校歌を使用する」がよい。  

 歴史ある校歌であるため、現在の校歌がよいと思う。  

 

案①の「現在の校歌を使用する」がよい。  

 アンケート等の結果も踏まえ、現在の校歌がよいと思う。  

 

 案①の「現在の校歌を使用する」がよい。  

 すぐ使えることから現在の校歌がよいと思う。  

 

 案①の「現在の校歌を使用する」がよい。  

 現在、両校が使っており、馴染みのある校歌である。  

 

 案①の「現在の校歌を使用する」がよい。  

 他の委員と同様、現在の校歌がよいと思う。  
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Ｇ委員  

 

 

Ｆ委員  

 

 

Ｅ委員  

 

 

Ｄ委員  

 

 

Ｃ委員  

 

 

Ｂ委員  

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

中里部会長  

 

 

 

 

 案①の「現在の校歌を使用する」がよい。  

 このまま現在の校歌を引き継ぐ方が、しっくりくると思う。  

 

 案①の「現在の校歌を使用する」がよい。  

 他の委員と同様、現在の校歌がよいと思う。  

 

 案①の「現在の校歌を使用する」がよい。  

 両校が同じ校歌であり、あえて変える必要はないと思う。  

 

 案①の「現在の校歌を使用する」がよい。  

 私も現在の校歌から変える必要はないと思う。  

 

 案①の「現在の校歌を使用する」がよい。  

 伝統がある現在の校歌がよいと思う。  

 

 案①の「現在の校歌を使用する」がよい。  

 親子３代で歌える伝統ある校歌であり、これからも引き継いで

いければよいと思う。  

 余談だが、閉校・開校に伴い記念誌などを作ることとした場合、

地域の方々にも協力をお願いすることがあると思う。両校の歴史

などについては、誤解を招かないようにしておく必要がある。  

 

 了解した。  

 

各委員よりご意見をいただいたが、案①の「現在の校歌を使用

する」を学校運営部会での決定とし、再編成準備委員会に報告す

ることとしてよいか。  

 

 （異議なし）  
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中里部会長  

 

事務局  

 

 以上で本日の協議を終了し、進行を事務局にお返しする。  

 

３  事務連絡  

  次回会議は「校章について」を議題とし、１月に開催予定  

 

４  閉会  

 


